

Langues en action

Los geht's!



Décembre 2024



Hier klicken

Journée Européenne des Langues JEL

Dans le cadre de la journée européenne des langues du 26 septembre, toutes les écoles bilingues du département ont été invitées à participer au projet "les langues pour la paix". **Félicitations à tous les élèves** et les enseignants des 11 écoles qui ont participé, pour leur travail remarquable.



Pensez à utiliser PLARELA la plateforme de **ressources linguistiques et culturelles régionales en allemand et alsacien**. Consultez, empruntez gratuitement, achetez des ressources et contribuez à l'apprentissage des cultures et langues allemande et alsacienne.

Idée de **chant** :

Schni-schna-Schneemann-Winterlieder zum Mitsingen :
<https://www.youtube.com/watch?v=hIJ5f4sEJKQ>

Danse pour le **cycle 1** : A-E-I-O-U Komm, lass uns tanzen !
https://www.youtube.com/watch?v=gUrJKN7F_so

APQ pour le **cycle 2** : Stampf und klatsch
<https://www.youtube.com/watch?v=XO-jWM7Lo9w>

APQ pour le **cycle 3** : Mini Workout für Kids
<https://www.youtube.com/watch?v=Mwxvh-nSc8Q>



Neuigkeiten Quoi de neuf ?

Die Rappelkiste :

Conçu par des conseillères pédagogiques en langues vivantes* et testé dans différents contextes de classes bilingues, cet ensemble éditorial inédit intègre, en un même support, trois apprentissages fondamentaux en classe de CP bilingue :

- le décodage, en lien étroit avec l'encodage
- le langage et la compréhension orale et écrite, en réception et en production.

*Charlène ZIMMERMANN, Véronique MOCK, Anne MOST
<https://www.plarela.eu/ressources/9509-die-rappelkiste/>



Agenda

La thématique de la course de janvier sera les échanges épistolaires.

22 janvier 1963 : Charles de Gaulle et Konrad Adenauer signent le **traité de l'Élysée** – l'acte de naissance de l'amitié franco-allemande.



<https://www.ardmediathek.de/video/Y3JpZDovL2Rhc2Vyc3RlLmRlL2FyZC1zb25kZXJzZW5kdW5nL2MxZjhM2FILTVM2ItNGlM2i1hZjBILTA1OGFwMzBjMwZhOQ>



Wussten Sie das ? Le saviez-vous ?

Im Jahr 1839 fragten Kinder Johann Hinrich Wichern immer wieder danach, wie viele Tage bis Weihnachten verblieben. Er steckte für jeden Adventssonntag eine große Kerze auf ein Wagenrad und zwischen ihnen je sechs weitere kleinere Kerzen. Jeden Tag zündete er eine weitere Kerze an. Der erste Adventskalender war geboren.

C'est en 1839, en réponse à la question répétée des enfants : « encore combien de jours jusqu'à Noël ? » que Johann Hinrich Wichern prit une roue de charrette et y incéra une grande bougie pour chaque dimanche de l'aveint. Il ajouta six petites bougies pour chaque jour intercalaire. C'est ainsi que naquit le premier calendrier de l'aveint.

Classes monolingues et bilingues :
Afin d'agrémenter les séances d'allemand du mois de décembre, les conseillères pédagogiques langues vivantes du département vous proposent
un calendrier de l'aveint interactif :



Hier klicken